

GLV1 Christian Zander

Tagesordnungspunkt: 0.GLV Wahlen zum Geschäftsführenden Landesvorstand

Bewerbung

Bewerbung als Landesschatzmeister

Liebe Freund*innen,

ich heiße Christian Zander und möchte Euer neuer Landesschatzmeister werden.

Ursprünglich habe ich Industriekaufmann gelernt und dann mein Abitur mit gleichzeitiger Ausbildung zum Mathematisch-Technischen Assistenten nachgeholt. Seit dem Abschluss arbeitete ich in der Organisations- und IT-Abteilung in unterschiedlichen Positionen, zuletzt als IT-Leiter. Nach einem kurzen Ausflug in die Selbstständigkeit als Programmierer bin ich seit vielen Jahren Projektleiter und Systemarchitekt in einem IT-Systemhaus.

Seit gut 8 Jahren bin ich Kreisschatzmeister im KV Tübingen und Mitglied des Landesfinanzrates. Die Buchhaltung des Kreisverbandes erledige ich selbst. Die Besonderheiten der Rechnungslegung für Parteien sind mir bekannt. Dieses erlernte Wissen konnte ich als einer Eurer Landesrechnungsprüfer*innen seit zwei Jahren weiter ausbauen. Ich bin gut gerüstet, das Amt als Landesschatzmeister kompetent auszufüllen.

1967 wurde ich als 6. Kind einer Arbeiterfamilie geboren. Mein Vater hat im VW-Werk gearbeitet, meine Mutter war Hausfrau. Den sparsamen Umgang mit Geld hat mir meine Mutter praktisch mit in die Wiege gelegt. Dabei ist mir Nachhaltigkeit sehr wichtig. Qualität kommt bei mir immer vor Quantität, billiger ist selten besser und muss gut geprüft werden. Rücklagenbildungen für zukünftige Ereignisse und Wahlen sind unverzichtbar für die Arbeit unserer großartigen Partei. Im KV Tübingen habe ich dieses Prinzip in den letzten Jahren perfektioniert.

Vor etwa zwei Jahren fasste ich den Entschluss, Nachfolger unseres bisherigen Landesschatzmeisters zu werden. In der letzten Landesfinanzratssitzung im März 2023 habe ich diesen Entschluss offiziell meinen Kolleg*innen mitgeteilt und eine Menge Applaus von ihnen erhalten. Meine Kolleg*innen kennen und schätzen mich als sachlich argumentierenden, auf Ausgleich bedachten Menschen, der für Solidarität mit allen Kreisverbänden steht.

Als Landesschatzmeister bin ich im Wesentlichen für die Finanzen des Landesverbandes zuständig. Dabei steht mir das herausragende Team des Landesfinanzreferats mit Christof Stroka und Sue Fuchs zur Seite. Gemeinsam mit diesem Team werden wir uns finanziell für die kommenden Wahlen sehr gut aufstellen.

Mitglied bei den GRÜNEN bin ich erst 1998 geworden, habe aber schon vorher Zuarbeit für die Gemeinderatsfraktion der GRÜNEN an meinem damaligen Wohnort geleistet.



Kreisverband:
Tübingen
Wohnort:
Kirchentellinsfurt
Gender:
männlich

Ich gehöre keinem Flügel unserer Partei an. Mein Herz schlägt eher links. Als Kreisschatzmeister und auch als zukünftiger Landesschatzmeister sind mir diverse Herausforderungen, z.B. der Finanzierung, wohl bekannt. Eine Realo-Betrachtung linker Sachverhalte ist häufig notwendig.

Eine weitgehend neutrale Position zwischen den Flügeln halte ich für positiv für das Amt des Landesschatzmeisters und im geschäftsführenden Landesvorstand.

2003 bin ich nach Baden-Württemberg gekommen. Seitdem wohne ich in der kleinen Gemeinde Kirchentellinsfurt vor den Toren Tübingens.

Ich kenne die Herausforderungen des ÖPNV und der Grundversorgung gerade im ländlichen Raum. Derzeit arbeite ich in Holzgerlingen und fahre auch deshalb seit mehr als 7 Jahren ein batteriebetriebenes E-Auto.

Im ländlichen Raum stehen die Kreisverbände immer wieder vor besonderen Herausforderungen. Im Laufe meiner Amtszeit möchte ich jeden Kreisverband mindestens einmal besuchen und mit den Verantwortlichen vor Ort über ihre Sorgen und Nöte, aber auch über Lösungsansätze sprechen. Die dabei gewonnenen Erkenntnisse möchte ich gern zur Stärkung der Strukturen im Land nutzen. Wir sind und bleiben Regierungspartei im Land, das muss sich auf allen Gliederungsebenen positiv auswirken.

Die Landesgeschäftsstelle möchte ich noch mehr zum Dienstleister für die Kreisverbände ausbauen. Auf diese Weise wird die Professionalisierung aller Kreisverbände weiter unterstützt.

Eine weitere Effizienzsteigerung unserer hervorragenden Arbeit als Partei soll die Weiterentwicklung der Digitalisierung in der Landesgeschäftsstelle gemeinsam mit dem Bundesverband und den Kreisverbänden ermöglichen.

Mit den nächsten Wahlen haben wir im Land entscheidende Weichenstellungen für die Zukunft. Dabei stellt uns das jeweils geänderte Wahlrecht vor zusätzliche Herausforderungen. Diese möchte ich mit Euch, meinen Vorstandskolleg*innen und der Landesgeschäftsstelle gemeinsam meistern.

Ich brenne für die GRÜNE Sache, mein Hauptaugenmerk gilt dem Vorankommen der GRÜNEN im Bund, im Land und bei uns in den Kommunen. Nachhaltigkeit in allen Bereichen – auch in den Finanzen – sind mir, ebenso wie der Klimaschutz, besonders wichtig.

Als Landesschatzmeister möchte ich für Euch da sein. Für Fragen oder ein Gespräch stehe ich Euch jetzt schon unter 0173 / 265 55 51 oder per E-Mail an mail@christianzander.info gerne zur Verfügung.

Weitere ausführlicherere Informationen über mich, meinen Lebenslauf und meine Motivation findet Ihr unter <https://www.christianzander.info>.

Biografie

- Jahrgang 1967, ledig
- Realschulabschluss
- Ausbildung Industriekaufmann
- Abitur
- gleichzeitig Ausbildung zum staatlich-geprüften Mathematisch-Technischen Assistenten
- Arbeit in der Organisations- und EDV-Abteilung eines Großhändlers und Logistikers
- Freiberuflicher Programmierer
- IT-Berater und Projektleiter, zuletzt Leiter Technik IT-Systemhaus in Stuttgart u. Holzgerlingen
- seit 2018 IT-Projektleiter und Systemarchitekt IT-Systemhaus in Holzgerlingen